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１．「はじめに」について 

 新たな富士市の顔となる「北里アリーナ富士」のオープンに伴い、にぎ

わいや交流の拠点として、プロスポーツの公式戦をはじめとした各種大

会・イベントを計画しているようですが、計画の具体的な内容を伺います。 

２．「施策の大要」について 

(1) はぐくむＦＵＪＩ「ストップ！！少子化」大作戦に係る施策について 

 「出会い・結婚を応援」について、これまでの婚活施策は思うように成

果が出ていないように思われますが、婚活イベント「フジ・ラブストーリ

ー」には、どのような期待を込めているのか伺います。 

(2) 第１『安心できる暮らしを守るまち』を実現するための施策について 

 地区まちづくり活動について、まちづくり活動の担い手を発掘及び育成

とありますが、具体的な方法を伺います。 

(3) 第２『次世代を担う人を育むまち』を実現するための施策について 

① 学校教育について、「発達に課題を抱える児童生徒への個別支援を行

うため、通級指導教室の増設を進める」とのことですが、具体的にどの

ように進めていくのか伺います。 

 ② 中学校の部活動地域連携・地域移行による効果をどのように期待して

いるのか伺います。 

③ 生涯スポーツについて、富士総合運動公園内の陸上競技場に夜間照明

を設置することで、どのような利用に結びつけようとしているのか伺い

ます。 

(4) 第５『活力を創り高めるまち』を実現するための施策について 

① 林業振興について、林業に携わる人材の育成及び新規就業者の安定的

な確保のための林業見学・体験事業はどのような形で行うのか伺いま

す。 

② 中小企業等振興について、スタートアップの機運を高める伴走型アク

セラレーション支援と、市が認定、公表、発注などを行うトライアル発

注制度を導入するとしていますが、それぞれの期待する効果を伺いま

す。 

(5) 第６『魅力を活かし人と人を繋ぐまち』を実現するための施策について 

 「スポーツ交流につきましては、スポーツによる地域活性化の更なる推

進を図るため、大会や合宿等の誘致に積極的に取り組むスポーツコミッシ

ョンを設置いたします」とありますが、具体的な役割と効果を伺います。 

(6) 第７『快適な暮らしを続けられるまち』を実現するための施策について 

① 公共交通について、ＪＲ富士川駅のエレベーター設置等のバリアフリ

ー化事業に対する富士市の支援とはどのようなものか伺います。 

② 道路整備について、策定するとしている富士市自転車通行空間ネット

ワーク計画は、日常の自転車利用者が対象なのか、サイクリストが対象

なのか伺います。 

 

 

 

 

 

 


